



BAJO RESERVA

Tres años y una guacamaya después, Sedena indaga el culiacanazo

:::: Nos comentan que por el fallido operativo del culiacanazo, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) tiene en la mira a nueve milita-



Ovidio Guzmán López

ARCHIVO EL UNIVERSAL

res del 94 Batallón de Culiacán, Sinaloa. De igual forma, nos hacen ver, la dependencia al mando del general **Luis Cresencio Sandoval** está investigando a dos capitanes y a los elementos de élite que participaron en la fugaz captura de **Ovidio Guzmán López**, hijo de **Joaquín "El Chapo" Guzmán**, aquel jueves negro de

octubre de 2019. Lo que no está claro es si la indagatoria incluirá la confesión presidencial de que la orden de liberar al hombre que era pedido en extradición por las autoridades estadounidenses, vino del propio comandante supremo de las Fuerzas Armadas.

Villamil pidió 38 mdp adicionales para servicios personales

:::: Nos cuentan que ahora que al presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil, le sacaron sus trapitos al sol por posibles fraudes en su gestión, como antenas fantasma que se pagaron pero no existen, vacaciones con cargo al presupuesto, licitaciones amañadas y contratos millonarios a sus cercanos; seguramente la comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados dejará en visto su petición de subirle 38 millones de pesos adicionales a su presupuesto para servicios personales, porque hay que recordar que en

días pasados se quejó de que no le alcanzan los más de 97 millones que le asignaron. Nos hacen ver que hay algunos mal pensados que piden analizar si el funcionario tuvo que hacerlo como una vía para cubrir algunos faltantes.

Sánchez Cordero defiende a jueces y recibe aplausos

:::: En estos tiempos en los que los jueces han recibido muchas críticas y descalificaciones desde Palacio Nacional, y en medio del silencio de la Corte y del Consejo de la Judicatura Federal, quien arrancó aplausos fue la senadora Olga Sánchez Cordero. Nos dicen que en un Congreso Internacional organizado por jueces y magistrados federales, la también ministra en retiro salió en su defensa y no sólo reconoció su labor como juzgadores, sino que también les pidió no dejarse presionar por fuerzas externas y mucho menos internas. ¿Para quién será el mensaje de la extitular de Gobernación?

Marko Cortés adelanta fechas y lo cacha el INE

:::: En el Instituto Nacional Electoral nos comentan que son parejos cuando se trata de aplicar la ley. Ahora le tocó al Partido Acción Nacional, contra el que ordenaron medidas cautelares para que retire un promocional de radio y televisión en el que aparece su dirigente, Marko Cortés, señalando que son la mejor opción para 2024, lo cual podría ser un acto anticipado de campaña. Nos hacen ver que mientras representantes blanquiazules andan muy pendientes denunciando ante las autoridades electorales los actos de promoción de las llamadas corcholatas morenistas, su líder nacional no cuida las formas y los pone en aprietos. Lo que parece claro es que a todos los partidos les urge entrar a la carrera por el próximo proceso electoral federal. ¿O será que a la oposición ya le urge que se acabe el sexenio y se le cuatrapean las fechas?